

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

Nº: 552

PERIODO LEGISLATIVO: 2022

Extracto:

**BLOQUE PARTIDO VERDE PROYECTO DE RESOLUCION
DECLARANDO DE INTERES PROVINCIAL AL CLUB DE GO
DE LA CIUDAD DE USHUAIA Y AL CLUB DE GO RIO
GRANDE**

Entró en la Sesión de:

4ta. S.O. 31-10-2022 - RESOLUCIÓN Nº 352/22

Girado a la Comisión Nº:

Orden del día Nº:



"2022 - 40° ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DE MALVINAS"



*Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida
e Islas del Atlántico Sur*

PODER LEGISLATIVO	
SECRETARÍA LEGISLATIVA	
26 OCT 2022	
MESA DE ENTRADA	
Nº 657	Hs. 14:00
FIRMA:	

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta

El motivo del presente proyecto de resolución es declarar de interés provincial el Torneo de Go denominado "Serie Argentina del 2º Quzhou Lanke Circuito Latinoamericano de Campeonatos de Weiqi" el mismo es organizado por el Club de Go Ushuaia y la Asociación Argentina del juego de Go (AAGo) y se realizará en la capital provincial los días 12 y 13 de noviembre de 2022.

El club mencionado se fundó el año pasado. Se reúne todas las semanas y organiza actividades y torneos regionales y provinciales. Niños, jóvenes y adultos juegan, aprenden y comparten este juego de manera totalmente gratuita, encontrando en lo lúdico un espacio para recrearse y para el desarrollo de habilidades personales y sociales. El Club de Go participó del desfile de la ciudad en 2.021.

El Profesor Diego Augusto Corbacho, responsable y fundador del Club de Go Ushuaia, también es parte fundamental en la organización de la Serie Argentina del 2º Quzhou Lanke Circuito Latinoamericano de Campeonatos de Weiqi.

Desde hace más de un lustro, también funciona el Club de Go Río Grande. La mayoría de sus actividades las realiza en la Escuela Los Cauquenes con sus alumnos el Ing. Ernesto Agustín Cepeda.

Varios de los miembros de los clubes participaron en torneos nacionales y en el último Congreso Latinoamericano de Go en CABA. Incluso, el Presidente de la Asociación China del juego ha elogiado públicamente al club ushuaiese.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur son y serán Argentinas"



*Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida
e Islas del Atlántico Sur*

"2022 - 40° ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DE MALVINAS"

Estos clubes están comprometidos con la educación y la inclusión social. Sus actividades, reuniones y clases de Go son gratuitas. Los derechos al juego, al aprendizaje, a la socialización y a una mejor calidad de vida, consideran que se relacionan en parte a la práctica del Go y a las reuniones que se efectúan en ambos clubes.

El Club de Go Ushuaia y el Club de Go Río Grande están adheridos a la Asociación Argentina del juego de Go (AAGO), asociación civil sin fines de lucro registrada oficialmente y fundada en 1971.

Actualmente decenas de países poseen sus asociaciones nacionales y sus ligas profesionales. La Federación Internacional de Go (IGF) cuenta con más de 70 organizaciones nacionales y más de 50 millones de afiliados activos. En nuestra región, la Federación Iberoamericana de Go nuclea a 15 asociaciones nacionales, entre ellas la de nuestro país, la AAGo. La IGF es miembro del Sport Accord International Federation Union (federación que rige el deporte mundial) y la AAGo es miembro de la Confederación Argentina de Deportes (CAD).

El Go es el juego más antiguo de todos los que se juegan en la actualidad en el mundo. Es un juego de estrategia y de razonamiento cuyas reglas son muy sencillas. Lo pueden jugar niños de 4 años, jóvenes y adultos. Sin embargo, desde un punto de vista matemático, es el más complicado. Su origen data de hace 4.000 años aproximadamente. Actualmente es jugado en todo el mundo. Su difusión en Occidente crece continuamente. Su práctica conlleva una serie de beneficios pedagógicos, culturales, sociales e intelectuales. Se destacan el hecho que su carácter lúdico favorece la capacidad de atención y concentración, contribuye al desarrollo de habilidades creativas, estimula el razonamiento, refuerza la autoestima, propicia la toma de decisiones e iniciativas y ayuda a madurar en el plano social. Su práctica mejora el rendimiento escolar.

La sencillez de sus reglas y lo divertido del juego desde el nivel más elemental, lo hacen cautivador. Aun sin conocer el extraordinario e insospechado grado de profundidad, riqueza y sutileza al que se puede llegar con el estudio y la práctica del Go.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur son y serán Argentinas"



*Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida
e Islas del Atlántico Sur*

Hay mucho escrito sobre la historia del Go y sobre las relaciones con la ciencia, el arte, la filosofía y la educación. Se han hecho estudios para evaluar los beneficios de la práctica del Go en el desarrollo de la inteligencia, la sensibilidad estética, el pensamiento lógico, la creatividad y la habilidad para tomar decisiones acertadas. Sus resultados indican que el estudio y la práctica del Go son facilitadores del desarrollo de esas aptitudes y que posee gran valor educativo.

En Occidente se lo considera el deporte mental más complejo y fascinante. En Oriente es considerado un arte y un juego a la vez y se le atribuye una dimensión filosófica. En todo el mundo es valorado por sus beneficios pedagógicos y su contribución a la formación intelectual y humana de niños, jóvenes y adultos.

En síntesis, el Go es un juego milenario que va sumando adeptos tanto en nuestra provincia como en todo el país. Esto en gran parte se debe al Club de Go Ushuaia y al Club de Go Río Grande. El Torneo a realizarse el próximo noviembre en Ushuaia, al que vendrán jugadores de todo el país, es de relevancia nacional. Es una gran oportunidad para propiciar la práctica de esta actividad lúdica y formativa a la vez entre los fueguinos. Constituye una experiencia invaluable en lo social, cultural, deportivo y educativo de alto valor para los jugadores de la provincia, a los que les es sumamente difícil el contacto con jugadores de otras regiones. También es una oportunidad única para difundir y lograr que más niños, jóvenes y adultos se enteren e incorporen a la actividad.

La Declaración de interés del Club de Go Ushuaia, del Club de Go Río Grande y del Torneo será alentadora para la comunidad de jugadores y ayudará a la organización y promoción del juego de Go y de los clubes.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto.



María Victoria VUOTO
Legisladora Provincial
PODER LEGISLATIVO



*Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida
e Islas del Atlántico Sur*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
RESUELVE:**

Artículo 1º.- Declarar de interés provincial al Club de Go de la ciudad de Ushuaia y al Club de Go Río Grande por su valor educativo y por el bien que hacen a la comunidad fueguina en general.

Artículo 2º.- Declarar de interés social, cultural y educativo al Torneo de Go, "Serie Argentina del 2º Quzhou Lanke Circuito Latinoamericano de Campeonatos de Weiqi", a realizarse el 12 y 13 de noviembre de 2022, en la ciudad de Ushuaia.

Artículo 3º.- Reconocer y destacar la iniciativa, acciones realizadas y organización de Torneos, al profesor Diego Augusto CORBACHO, responsable y fundador del Club de Go de Ushuaia. Y la participación en pos de los Clubes de Go Ushuaia y Río Grande, a los señores Pedro FRÍAS, Miguel Ángel CALZADILLA SALAZAR, Ernesto Agustín CEPEDA y a las señoras Florencia Natalia BERTOLDO y Griselda Adriana LÓPEZ.

Artículo 4º.- Remitir copia de la presente a las instituciones y personas antes mencionadas.

Artículo 5º.- Regístrese, comuníquese y archívese.



María Victoria VUOTO
Legisladora Provincial
PODER LEGISLATIVO